

GUARNE, ENERO 11 DE 2023

SOCIEDAD SAN VICENTE DE PAUL CONFERENCIA SANTA ANA Y CENTRO DE PROTECCIÓN SOCIAL AL ADULTO MAYOR DEL MUNICIPIO DE GUARNE

INFORME DE GESTIÓN ADMINISTRATIVA

AÑO 2022

Se gestionó con la administración municipal de Guarne el convenio para la atención integral de adultos mayores vulnerables. Con este convenio celebrado con la alcaldía se le brindo atención integral a veinte y siete adultos mayores en condiciones de abandono y vulnerabilidad pertenecientes al municipio de Guarne en los últimos años en el Centro de Protección Social al Adulto Mayor. Este dinero representa la atención integral como lo es la vivienda, alimentación, medicamentos, cuidado y acompañamiento necesario para estos adultos.

El centro cuenta con 18 adultos más, particulares, los cuales aportan una mensualidad de un valor variable dependiendo de la capacidad económica de la familia.

La sociedad San Vicente de Paul cuenta con 22 casas para familias de escasos recursos y madres cabeza de hogar, estas con valores de renta mensual variable dependiendo la capacidad económica de quienes la habitan. De esta manera se ayuda a estas personas vulnerables a tener una vivienda digna.

En el 2022 se realizaron mejoras a la infraestructura física:

- Se vació una placa fácil en el patio para hacer patio de ropas
- Se hizo un salón en el primer piso para actividades de los usuarios residentes

- se compraron canoas para techos de construcción nueva
- Se organizo otra rampa para el segundo piso con otro salón los salones total mente terminados con sus ventanas y puertas
- Se hizo el cuarto de san Alejos en placa fácil para guardar sillas de ruedas y caminadores
- Se compro otra lavadora para el centro cemí industrial con secadora
- Se compraron olla a presión y olla arrocera industriales
- Se pinto fachada de todo el centro
- Se compraron otros 4 mesones de comedor para el centro
- Se empezó otro apartamento en el segundo piso de la bodega le fata el piso
- Se compro tejas para el apartamento y sus canoas
- Se compraron ´pasa manos en acero para el segundo piso y la nueva rampa
- Se realizo la instalación de energía al segundo piso nuevo
- Se arreglo el Neve con cambio de ventilador de refrigeración

algunos inmuebles (viviendas) y se proyecta para 2023 mejorar algunos otros con la finalidad de fortalecer el patrimonio de la entidad, conservar en buen estado los inmuebles de la sociedad con los que desarrolla su objeto misional y

generar nuevas rentas por arriendos que permita continuar atendiendo en condiciones de calidad y dignidad a la población vulnerable de adultos mayores.

También se proporciona asistencia a población en situación de vulnerabilidad mediante la entrega de mercados. En total son 85 familias beneficiadas cada 8 días. Estos mercados incluyen legumbre, productos no perecederos, lácteos, productos de aseo, entre otros.

Se cuenta con 15 empleadas las cuales mensualmente se capacitan en diferentes ámbitos, como lo es el manejo de alimentos, manejo e interacción a abuelos, seguridad en el trabajo, manejo hospitalario, simulacros de emergencias.

Se hace gestiones para la mejora y adecuación del centro, como lo son gestión a empresas de pinturas, gestión de enseres, implementos de aseo. Todo para bienestar y comodidad del adulto mayor que habita en el centro y personas particulares que requieran de un servicio de la sociedad.

Algunos benefactores entregaron donaciones periódicas o únicas durante el año. Tal es el caso de ICOLTRANS; NEW STETIC, entre otros. Además, se reciben esporádicamente algunas donaciones también se vincula con nosotros el banco de alimentos saciar. Todos estos recursos se destinaron a la atención integral de los adultos mayores que hacen uso del Centro de Bienestar del Anciano. Y a las familias beneficiadas de los mercados

Cada año se presentan los informes de las cuentas mensualmente al Asesor contable con sus respectivos soportes, estas carpetas reposan en los archivos de la Sociedad San Vicente de Paul de Guarne, para cualquier verificación.

Los informes de los diferentes gastos que se realizaron cada mes se informan en junta. Cada mes se pasaron las cuentas de cobro a la secretaria de desarrollo y familias, llenando los requisitos que esto implica:

Se implementó e invirtieron recursos en el sistema de saneamiento básico y se realizó las adecuaciones en el CBA para asegurar la calidad en la atención integral de los adultos mayores.

Se gestionaron recursos mediante la ejecución de (Bazares) producto de lo cual se percibieron ingresos.

En Cámara de Comercio nos encontramos a paz y salvo por concepto de Registro Mercantil de años anteriores.

Las obligaciones laborales y fiscales se encuentran al día.



Olga A. Castro Castro.

Representante Legal

Cc. 43423820